



Volkskulturpreis an Apropos

Die Straßenzeitung „Apropos“ wurde für „Denk ich an Heimat - ein Straßenbuch“ mit dem Salzburger Volkskulturpreis ausgezeichnet. Die beiden Förderpreise gingen an das Integrationsprojekt „Tanze aus deinem Herzen“ und an ein innovatives Museumskonzept. [» mehr](#)



Neue Vorwürfe gegen Wiener Museumschef

Direktor Gerald Matt hat angeblich jahrelang Personal des Museums für private Zwecke eingesetzt. Davon berichten fünf ehemalige Kunsthalle-Mitarbeiter in eidesstattlichen Erklärungen. [» mehr](#)



Geheimnisse, die unter die Haut gehen

Elena Anaya sprach mit den „Salzburger Nachrichten“ über Pedro Almodóvars neuen Film „Die Haut, in der ich wohne“, in dem sie eine rätselhafte Schönheit spielt. [» mehr](#)

12 Mio. Euro für „Kerze“ von Richter

15. Oktober 2011 | 12:28 | london | [Teilen](#)

Das Gemälde einer brennenden Kerze von Gerhard Richter hat bei einer Versteigerung in London gut 12 Millionen Euro eingebracht. Das Bild von 1982 trägt den Titel „Kerze“ und kam beim Auktionshaus Christie's unter den Hammer.



Es erzielte mit 10.457.250 britischen Pfund (11,98 Mio. Euro) den höchsten Preis bei der Londoner Christie's-Herbstauction von Nachkriegskunst und zeitgenössischen Werken.

Anfang Oktober, als sich bereits abzeichnete, dass das Bild etwa 10 Mio. Euro einbringen könnte, kommentierte der scheue Gerhard Richter diesen hohen Preis mit den Worten: „Das ist genauso absurd wie die Bankenkrise - unverständlich, albern, unangenehm.“ „Kerze“ gehört zu einer Serie, die der deutsche Künstler Anfang der 80er Jahre malte. Es gilt als Symbol für den schweigenden Protest der DDR-Bürger gegen das sozialistische Regime. Seit

premiumnet Werbung

Entspannen Sie sich!
 Holzinvestments sind börsenunabhängig und ökologisch. Bis zu 12% p.a. und mehr schon ab 3.900€!

rund 25 Jahren war es nicht mehr öffentlich gezeigt worden.

Insgesamt wurden fünf Richter-Gemälde versteigert. Ein „Abstraktes Bild“ von 1992 erlöste mehr als vier Mio. Euro. Die Werke des 79-jährigen Malers gehörten auch deshalb zu den Höhepunkten des Abends, weil zur gleichen Zeit eine umfassende Retrospektive des Künstlers im Londoner Museum Tate Modern stattfindet.

Insgesamt setzte Christie's gut 43 Mio. Euro bei der Herbstauktion um. Damit klang die Londoner Kunstmesse „Frieze“, die von der Finanzkrise nicht verschont blieb, einigermaßen versöhnlich aus.

© SN/SW

[EMPFEHLEN](#) [DRUCKEN](#) [SENDEN](#)

Investment am Holzmarkt Frauen aus Österreich!



Erträge bis zu 12% p.a. schon ab 3900€! Nachhaltig und börsenunabhängig. Jetzt informieren!



Lerne die Traumfrau in Deiner Nähe jetzt kennen. Einfach kostenlos registrieren!



Jetzt sichern: Hohe 2,5% Bonus-Zinsen beim ersten Direkt-Sparkonto, 6 Monate ab Kontoeröffnung!

RSS Feed dieser Seite

WEITERE MELDUNGEN

- [49. Viennale startet mit Kaurismäki und Belafonte](#)
- [„Neuorganisation“ der Kunsthalle in Aussicht](#)
- [Tagung über das Künstlerhaus in NS-Zeit](#)
- [Volkskulturpreis an Apropos](#)
- [40.000 Besucher bei Ai Weiwei-Schau](#)
- [Jüdisches Museum mit „Bigger than Life“](#)
- [Karl-Skraup-Preis des Volkstheaters umbenannt](#)

FLIEHERS JOURNAL



Beobachtungen des Alltags zwischen Popwahnwitz, Sprachverwirrung und Kinder(i)eben von SN-Kulturredakteur Bernhard Flieger.

- [Stillstand ist das ewige Leben](#)
- [Das Wetter vor ein zwei Tagen](#)
- [Ein Rock-Zipfel für den Kirtag](#)

IMBILD

Künstler gegen AIDS



Im Berliner Theater des Westens fand am Montagabend die Benefizgala "Künstler gegen AIDS" statt.

Künstlerische Wintermärchen



Im Kunsthistorischen Museum Wien sind ab dem 18. Oktober Bilder zum Thema "Winter" zu bewundern. Der Besucher kann sich bei Gemälden wie Bruegels "Jäger im Schnee" und dem "Schlitten" von Beuys auf die kalte Jahreszeit einstellen.

Attwenger bei Jazz & the City



Markus Binder und Hans-Peter Falkner aka Attwenger heizten dem Salzburger Publikum am Mittwochabend im Stieglkeller ein.

KINO

Arnie steht als Sheriff vor der Kamera



Drehstart für den früheren „Terminator“ Arnold Schwarzenegger: In den US-Staaten New Mexico und Nevada hat die Produktion des Action-Westerns „The Last Stand“ begonnen.